
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 21/2017 

Aos vinte e sete dias do mês de Junho de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde haviam dois 

ofícios para o Gabinete da Prefeita, e leitura das correspondências recebidas 

onde havia um ofício do Deputado Volnei Alves, solicitando a relação de 

Vereadores Evangélicos no município. Em seguida, foi realizada a leitura do 

Projeto de Lei número quarenta e dois (42), que expõe sobre o Plano 

Plurianual para o Quadriênio 2018/2021 e dá outras providências, leitura do 

Projeto de Lei número quarenta e três (43), que autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente, leitura do Projeto de Lei 

número quarenta e quatro (44), que autoriza abertura de crédito especial 

adicional no orçamento corrente, leitura do Projeto de Lei número quarenta e 

cinco (45), que autoriza o Poder Executivo a firmar Termo de Colaboração 

Financeira com a Câmara de Dirigentes Lojistas de Salvador do Sul e São 

Pedro da Serra, leitura do Projeto de Lei número quarenta e seis (46), que 

dispõe sobre a Constituição de Serviço Municipal – SIM, e os procedimentos 

de inspeção sanitária nos estabelecimentos que produzam produtos de 

origem animal e dá ouras providências, leitura da Proposição número 

01/2017, do Vereador Luiz Hanauer, para que o Ginásio de Linha Babilônia 

seja denominado Ginásio Poliesportivo São José, e leitura da Proposição 

número 02/2017, do Vereador Carlos Adriano Schlindwein, para que o 

Ginásio de Linha Babilônia seja denominado Ginásio Poliesportivo Nelson 

José Auth, Em discussão, o Vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou 



que sejam feitas duas novas Proposições, uma para denominar o Ginásio 

como Ginásio Poliesportivo São José – patronos Nelson José Auth e Erno 

Alberto Hanauer, e outra para que a praça, a ser instalada ao lado do 

Ginásio, seja denominada de Praça Recreativa Erno Alberto Hanauer. Os 

vereadores responsáveis pelas Proposições informaram que entrarão em um 

acordo a respeito das mesmas. Conforme ordem do dia, a Secretária 

procedeu com a leitura da Indicação número 04/2017, do Vereador Gelson 

José Bard, que sugere ampliação da Área Urbana do município, no trecho 

compreendido entre a Rua Edvino Carlos Specht e a propriedade de Heitor 

Hensel. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o vereador André Mallmann passou sua vez. 

O vereador Roque Weimann também passou sua vez. O vereador Sérgio 

Luis Chies agradeceu a presença de todos e solicitou que seja encaminhado 

Pedido de Providência para solicitar melhorias nos arredores da Casa 

Mortuária, para fins de estacionamento. O vereador Carlos Alberto Walter 

solicitou que seja feita atualização do site da Câmara. Aproveitou para 

solicitar uma Indicação, para que seja feita a abertura das ruas já 

regularizadas no município. O vereador Gelson José Bard agradeceu a 

presença de todos e agradeceu pela aprovação de sua Indicação. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner comentou sobre as áreas no centro do 

município onde ainda não há calçada. Solicitou uma Moção de Pesar a 

família de Clarisse Werner. Aproveitou para convidar os munícipes para o 

jantar em comemoração ao Dia do Padroeiro do município. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que seja solicitado ao Executivo a 

Minuta do Contrato da construção do Ginásio de Linha Babilônia. O vereador 

Luiz Hanauer comentou sobre sua preocupação com a falta de água na 

comunidade de Vila Nova. O vereador André Adilson Artus falou sobre o 

Setor Primário, comentando que o ex-prefeito Leonardo Luiz Muller 

alavancou o mesmo no município. Aproveitou para expor sua indignação 



com a matéria colocada no site da prefeitura, sobre a rejeição ao projeto de 

lei Caminhos Abertos. Comentou que deve ser dada maior atenção para a 

construção de calçadas no município. O vereador também aproveitou para 

solicitar prestação de contas do baile da escolha de soberanas. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 27 de Junho de 2017.  

   


